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国際会長 モットー 「WE SERVE（我々は奉仕する）」 

334複合地区 スローガン 「輝く未来へ進化するライオニズム・ウィサーブ」 

334-A地区 スローガン 「夢と絆で踏み出そう進化の一歩・ウィサーブ」 

名古屋中村LC スローガン 「感謝を込めてウィサーブ、いつも、いつまでも」 

 

表紙の写真は、2007年度 スリラ

ンカ コロンボ市へ贈呈しました救急

車です。 
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記事担当：L吉金 博 

例会報告 

2017年09月06日(水) 18:00～19:30 於：名古屋マリオットアソシアホテル 

第 1065回例会    

 実行委員 L 瀬尾昌信 

 出席者数：28名 ファイン・ドネーション：¥205,000- 

  5) 薬物乱用防止教育認定講師養成講座について  
              YCE･青少年指導委員長   L近藤 靖 
 《開催日》10/5 キャッスルプラザにて開催。現在8名の方に打
診しました。  
  6) 1R YCE担当委員長会議報告    
           YCE･青少年指導副委員長         L中野康孝 
  《開催日》8/29  名電ビル4Fにて行われました。      
7）2017年度「オレンジリボン・キャンペーン」について   
社会福祉・公衆安全委員長                L石川克明                          
《開催日》10/14  滋賀農業公園ブルーメの丘で開催します。
たくさんのメンバーの参加をお願い致します。    
  8) 稲葉地公園清掃&BBQ大会報告  
          保健奉仕・環境保全奉仕委員長         L中川法恵 
  《開催日》8/6 皆様のご協力ありがとうございました。    
9) 第1回クラブ単独献血ACT(10月第2例会)について    
       保健奉仕・環境保全奉仕委員長     L中川法恵      
  《開催日》10/21 皆様のご協力お願い致します。皆様のご協
力お願い致します。     
  10) CN45周年記念海外ACT及び中村公園タイムカプセルに
ついて  CN45周年ACT部会長          L吉金 博         
  海外アクト11/20の週に現地確認。2018年3月竣工披露パー
ティを予定してます。  
  11) その他            
    中村公園タイムカプセルについては、10/28に中村区ス
ポーツアリーナで式典が開催されます。   
◆ 幹事報告                        幹  事     L 中野正也  
  1) 第1回ガバナー諮問委員会報告      
《開催日》8/22ガバナー公式訪問について打合せ。       
2) 地区クラブ講師養成研修会受講者選出について 
 《開催日》10/16～17 出席要請がありました。          
  3) 第1回1R3Z合同親睦チャリティゴルフ大会について    
《開催日》10/24  名四CC、防犯カメラ１台を寄贈したいので宜
しくお願い致します。       
  4) その他     明日、事務局はお休みです。 
 ◆ 9月のお誕生日・結婚祝いの報告  
 ◆ テールツイスター登場                L 大藪城正   
 ◆ 本日の出席率の報告         出席委員長   L吉川 敦  
 ◆ 本日の会計報告              会  計     L 大津尚彦  
 ◆ ライオンズローア                       1R3Z ZC Z  L 入山毅士 
                       R委員    L 大竹 昌     会 長  L 野々垣徹  
 ◆ 閉会のゴング                第1副会長 第   L 村手 誠  
 ◆ 閉会     ＊ お客様のご退場（拍手でお送り下さい）  

 

 

 

 

 

 

 

◆ 担当チームより本日の役割発表                                       
 ＊ お客様のご入場 
 ◆ 開会の宣言並びに開会のゴング     会  長    L 野々垣徹  
 ◆ 国旗に対し礼                                                
 ◆ 国歌斉唱                                                  
 ◆ ライオンズの誓い              L 松本高武    
 ◆ ライオンズクラブの歌（１番のみ）                                 
 ◆ お客様のご紹介                            
  ◆ 会長挨拶                             会  長     L 野々垣徹 
   9月7日より名古屋市泉に引っ越しました。名駅まで地下鉄
で4区間、 錦までは 歩いて10～15分程です。 これからは夜
遊びをしない様に したいと思います。               
   今日の例会には1R3ZゾーンチェアパーソンL入山毅士、 5
献委員 L大竹昌に お越しいただいております。 
  宜しくお願い致します。  
◆ 1R3Z ゾーン・チェアパーソン紹介 接待委員長  L 斎藤靖人  
 ◆ 1R3Z ゾーン・チェアパーソンご挨拶 1R3Z ZC  L 入山毅士 
   皆様から拍手をいただいての入場は、入会式の時以来2回
目です。 大変感動しました。  ライオンズマンとしての大切な
事は役を引き受ける 事です。Ｌ野々垣は2回目の会長をさ
れ、素晴らしい事だと思います。  一人の力では無力でもたくさ
んの人の力が集まれば凄い事が出来ます。                
   ① スポンサーに恵まれる。                                        
   ② 事業の成功は奉仕を通じ、徳を積む。                         
   ➂ 友達を多く作る。                                        
   以上、3点の事が大切であると思います。                      
  1R3Zゾーン・チェアパーソン貴重なお話しありがとうござい
ました。               
 ◆ 100周年記念会員増強賞      1R3Z ZC   L 入山毅士    
    プレミア100周年ライオンズクラブアワードの伝達              
 ◆ ゴールド100周年ライオン賞の伝達    1R3Z ZC   L 入山毅士
     L大竹 昌、L中川法恵、L中野正也、L吉川 敦                
 ◆ 議事審議事項                            会  長   L 野々垣徹  
  1) 9月第2例会(グルメ例会)30分延長の件                        
 2) 稲葉地公園清掃&BBQ大会決算の件 
予算より1,000円オーバーしました。         
  3) その他（糖尿病予防セミナー。10/20三役+L中川の4名で
参加します。）        
 ◆ 報告事項 報告事項 報告事項                                    
   1) 9月第2例会(第1回グルメ例会)について   
                   計画・大会委員長   L近藤 靖 
   《開催日》9/20 魚しゃぶ濱の季で開催します。                
    たくさんのメンバーの参加をお願い致します。  
  2) 第56回東洋東南アジアフォーラムについて   
                        計画・大会委員長 L近藤 靖  
  《開催日》11/17～20 台南・高雄で開催します。              
  3) 第1回1R PR・ライオンズ情報・IT担当委員長会議報告  
                     PR・IT・情報委員長L速水清朗 
    《開催日》9/5 委員長会議に参加しました。       
  4) 松本中央LCCN49記念例会について    
                    姉妹提携委員長         L鈴木和彦 
    《開催日》9/19  毎年行われています3役と姉妹提携委員長      
4名で参加しました。                  
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記事担当：L速水清朗 

                         

◆開会の宣言並びに開会のゴング  会長 Ｌ野々垣徹 

◆会長挨拶               会長  Ｌ野々垣徹 

みなさん、こんばんは。本日はグルメ例会です。たくさんの方

にお越しを頂きましてありがとうございます。ＬＬも含め３４名

の参加と言う事で、まさに私の掲げる「全員参加でいつもい

つまでも」それに近いような集まりで嬉しく思います。 

昨日は松本中央ライオンズクラブの訪問例会に参加し、本日

はゴルフ部会からグルメ例会、明日も三好カントリーでゴルフ

ととてもハードスケジュールですが、ガンガン飲んで楽しくや

りましょう。ありがとうございました。 

◆報告事項 

◆幹事報告 

◆テールツイスター登場    副ﾃー ﾙﾂｲｽﾀー   L水野寿人 

◆本日の出席率の報告    出席委員長  L吉川 敦 

全会員数41名 本日出席者27名 本日の出席率83％です。 

◆本日の会計報告      会計 L大津尚彦 

ドネーション 78,000円 

◆閉会のゴング        第２副会長 L中野利彦 

◆閉会  

例会報告 

2017年09月20日(水) 18:00～20:00 於：濱の季  

第 1066回例会    

【グルメ例会】     司会 L中野 康孝 

 出席者数：27名 ファイン・ドネーション：¥78,000- 
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 理事会報告：第 545 回理事会 

2017年09月06日(水) 16:30～17:30 名古屋マリオットアソシアホテル  

一．会長挨拶 

"7月の第一例会以来の2ヵ月ぶりの理事会になります。私事では

ございますが、名東区から東区に引っ越しを行いました。 

１R３ZZC・L入山毅士、１R献眼・献腎・献血・骨髄移植推進・聴覚

委員L大竹昌をお迎えしての理事会となりました。うちのメンバー

でもありますが、よろしくお願いします。 

二．議題・審議事項                    議長 L野々垣徹   

(第1号議案)前回理事会議事録確認       会長 L野々垣徹       

《承認》 P.3-4     

(第2号議案)9月第2例会(グルメ例会)30分延長の件  

《承認》                計画・大会委員長  L近藤 靖    

(第3号議案)稲葉地公園清掃&BBQ大会決算の件 

            保健奉仕・環境保全奉仕委員長 L中川法恵     

《承認》 P.5     

BBQの結果は今期の会報誌の方に明記してございますので    

閲覧ください。43万の予算が千円超え、43万1千円になってしまっ

たことをお詫びとご報告します。  

(第4号議案)その他                 L中川法恵    《承認》 

糖尿病予防に力を入れようと地区ガバナーから議題がございまし

た。糖尿不病セミナーを地区で開催します。我がクラブからは会

長、幹事、会計と担当委員長の4名が出席するということで承認お

願いします(10/20 12:00～15:00）    

三．報告事項       

1)9月第2例会(第1回グルメ例会)について    計画・大会委員長   

 《開催日》9/20 別紙資料                 L近藤 靖    

場所等は別紙につけております。当日は交差点にL近藤、L水野

が立っております。 

2)第56回東洋東南アジアフォーラムについて  計画・大会委員長   

  《開催日》11/17～20    P.6-7             L近藤 靖   

資料は抜粋してございます。別紙参照してください。申し込みは

事務局までお願いします。      

3)第1回1R PR・ライオンズ情報・IT担当委員長会議報告        

 《開催日》9/5         PR・IT・情報委員長    L速水清朗    

"昨日ウェスティンナゴヤキャッスルで14:00からPR・IT委員長会

議がございました。国際平和ポスターコンテストについて、参加者

が少ないので頑張ってください。サバンナへの登録を頑張ってく

ださい。地区誌かわら版への原稿出稿を是非お願いします。" 

4)松本中央LCCN49記念例会について      姉妹提携委員長     

  《開催日》9/19   3役と4人で行ってきます。    L鈴木和彦          

5)薬物乱用防止教育認定講師養成講座について 

                        YCE･青少年指導委員長  

  《開催日》10/5 P.8                       L近藤 靖  

 キャッスルプラザで開催します。尚、当クラブでは5名の登録を考

え、新規入会者には必ず参加してもらおうと考えます。予算は5名

にて申請していますが、新規入会者8名には参加してもらおうと考

えています。       

 

6)1R YCE担当委員長会議報告    

        《開催日》8/29    YCE･青少年指導副委員長      L中野康孝  

 "2016年17年度の会計報告 YCE委員長のL石川の活動基本方針と

運営方針の話がありました。2017年度の派遣の説明、スケジュールに

ついての説明がありました。YCE委員会の申し合わせ事項の説明があ

り会議は終了しました。"        

7)2017年度「オレンジリボン・キャンペーン」について                  

《開催日》10/14 P.9及び別紙 社会福祉・公衆安全委員長    L石川克明  

 晴光学院との話はこれから進めていきますが、40名位の生徒さんが参

加されると思われます。別紙に出席案内を出しております。9/30までに

返信をお願いします。   

8)稲葉地公園清掃&BBQ大会報告 保健奉仕・環境保全奉仕委員長   

 《開催日》8/6                          L中川法恵    

決算報告、議事内容は会報誌に記載しております。     

9)第1回クラブ単独献血ACT(10月第2例会)について  

《開催日》10/21     保健奉仕・環境保全奉仕委員長      L中川法恵    

どれだけ集めるかというのが課題でしたが、献血できずに帰ってもらうと

いうのも問題になりますので、別機会に幹事と会議させてもらいます。    

10)CN45周年記念海外ACT及び中村公園タイムカプセルについて        

                     CN45周年ACT部会長        L 吉金 博 

 ○11月20日の週に現地確認に行きたいと思います。また来年3月には

完成披露の為に沢山の皆さんと行きたいと思います。            

○"台北明徳国際獅子会会長 L呂 永順より ルアムジャイ農業研修

センター内精米研修センター建設ACTについて回答がございました。

姉妹提携クラブとしてご協力致します。今回の援助金50万に決意しま

した。また当クラブCN42周年記念式典10月27日に手渡しを行う予定で

す。参加人数と日程表が決まりましたら是非連絡くださいとのことで

す。" 

○タイムプセルの件ですが、中村区政50周年の時、昭和62年の中村

ライオンズの先輩方がタイムカプセルを寄贈致しました。3000通の児童

の方々の作品が収まっております。10月28日に式典が行われます。区

役所総務課はまだ詳細が定まってないとのことですので、10月の第一

例会には詳細を発表したいので話を詰めるようにお願いしました。 

○新しい話として、区政80周年としてタイプカプセルをまた行いたい。

100周年の記念行事として行いたいと言ってました。      

四．幹事報告  幹事 L中野正也    

1)第1回ガバナー諮問委員会報告         《開催日》8/8       8月22日のガバ

ナー公式訪問の話がほとんどでした。   

2)地区クラブ講師養成研修会受講者選出について       《開催日》10/16

～17 P.10      1名の選出をお願いします。9月22日までに選出です。    ある

程度ライオンズクラブを知っている方がよろしいかと思います。会長が

声をかけます。 

3)第1回1R3Z合同親睦チャリティゴルフ大会について     

 《開催日》10/24  P.11及び別紙     

4)その他  9名の会費未納がございます。    
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 グ ル メ 例 会 写 真  
開催日時：2017/09/20(水) 

開催場所：濱の季 
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訪 問 日 時 ： 2017/09/19(火)18:00～ 

訪 問 場 所 ： 松本東急REIホテル・オークルーム 
松 本 中 央 L C 例 会 

訪
問 

松本中央ライオンズクラブ第49回チャーターナイト

記念例会へ会長L野々垣、幹事L中野、会計L大津、姉

妹提携委員長L鈴木の4名で訪問して参りました。 

スポンサークラブの駒ヶ根ライオンズクラブも参加

され多くの方が参加されていました。会長L野尻克樹

の開会宣言並びに開会のゴングで始まり、例会のセレ

モニーが賑々しく進み、祝賀会が盛大に行われまし

た。 

例会の中で第一副会長のL大蔵より、名古屋中村ラ

イオンズクラブCN４５周年記念ACT「タイ国農業研修

センター建設」の合同事業についての説明と下見へ多

数の参加を要請していました。L大蔵の力強いにお言

葉やお気持ちに心より感謝です。 

来賓の祝辞として会長L野々垣よりCN45周年事業の

ご協力に感謝の気持ちを伝えさせて頂きました。私共

4名は帰りの電車の時間が迫り、先に失礼させて頂き

ましたが、最後に姉妹提携委員長L鈴木より長年の姉

妹提携への感謝の意を伝え帰途に就きました。 

             （記事 L大津尚彦） 
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☆ 会 員 紹 介 コ ― ナ ー 

 第1回インタビュー 幹事 L中野正也           

●今期は入会5年以内のメンバーをご紹介致します。 

いつもお会いしていますが、どんな会社なのか、 

どんな考え方で仕事をしているのか、ライオンズの一面 

しか私たちは分かりません。そこで、今月よりメンバーの 

紹介を行います。 

 

第1回目はスーパー幹事 L中野 正也です。 

 

【事業の内容と経営理念】 

・運送事業、倉庫業、人材派遣業、産業廃棄物収集運搬

業 

・経営理念 

  ・誇りある仕事を通じて、社会に貢献します 

  ・仕事に夢と誇りを持ち働く人々の幸せを求めて行きま

す 

  ・安全・信頼をモットーに新時代に向かって前進しよう 

・企業姿勢 

  ・法の遵守と高い倫理観を持って後世に行動 

  ・環境保護の推進 

  ・社員とのコミュニケーションを広く行い互いに共存共

栄の実現 

・社員行動指針 

  ・法と倫理に基づいた行動 

  ・職場ルールの遵守 

  ・パートナーとの良好な関係の維持 

・社訓 

  ・思いやり 

  ・感謝 

  ・挨拶第一 

 

【会社の特徴】 

ただ単に「物を運ぶ」だけでなく、その運送の質が重

要視される時代となっている。 

    当社はお客様に満足していただける信頼を得られ

るよう「人格」「輸送」等あらゆる品質のより充実

した内容を目指し、日々取組んでおります 

安全については、何よりも現場が大事であるとの方

針で現場第一主義を目標としており、ドライ

バー等「教育」に最重点を置いております 

安全作業・安全運転を徹底することを考え、事故０

（ゼロ）を目指しております 

【将来ビジョン】 

物流業界の中でも航空貨物配達のスペシャリスト

として、若い従業員の力で日本だけでなく、世

界各国に進出し、総合物流の拠点を作る 

若い人たちのサポートをし、自らの経験を継承して

いきたい 

一年間を通じて常に営業活動をしており、お客様

の緊急な要望（２４時間・３６５日）にお応えす

べくホスピタリティの精神を念頭により良質な

サービスをご提供させいただきお客様のご満

足を得られるよう従業員が一致団結し 目指

しております 

 

【入会した当時感じたこと】 

  歴史あるライオンズクラブに入会させていただき、素

晴らしいメンバーの方々と出会い  

  私自身メンバーとしての重みを感じました。 

  微力ではありますが、私自身できる奉仕活動を実行

したいと感じました。 

 

【現在感じること】 

  ２年が経過し、計画大会委員長、副幹事、幹事と大

役を仰せつかりライオンズクラブに関し、一つ一つ

理解が出来始めました。 

  今後も先輩メンバーの方々から、更にご指導ご鞭撻

をいただき、一人前のライオンズマンになれるよう

更に精進する所存であります。 

              《ご協力ありがとうございました》 
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会 長 

第 １ 副 会 長 

幹 事 

会 計 

PR･IT・情報委員長 

： 野々垣 徹 

： 村手  誠 

： 中野 正也 

： 大津 尚彦   

： 速水 清朗   

お誕生日   結婚記念日 

10 月 5 日 L 金田英孝  10 月 3 日 L 高坂英夫   LL 高坂洋子 

  12 日 L 安藤健二郎  10 月 14 日 L 入山毅士  LL 入山佳江 

  30 日 L 柘植藤秋  10 月 17 日 L 松本高武  LL 松本文恵 

       10 月 25 日 L 奥村太朗  LL 奥村衣代 

                

                

                

                

                

                

  第 547 回 理事会  

   2017年 11月 1日 (水) 16：30～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル 

  第 1069 回 例会  

2017年 11月 1日 (水) 18：00～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル 

  第 1070 回 例会  会員増強例会 

2017年 11月 15日 (土) 18：00～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル 

 【身近な勘違いネタを集めました。】 

★人間は顔じゃない 

父は、男にふられて落ち込んでいた娘をなぐさめようとして、 

「おまえ、人間は顔じゃないぞ」 と言うところを、 

「おまえの顔は人間じゃないぞ」 と言ってしまった。 

 素直だった娘の反抗期が始まる 

★妻の誕生日 

夫 「明日誕生日だな。お前の行きたい所へ連れてってやるよ。どこがいい？」 

妻 「ありがとう！じゃあ、今まで私があまり行ったことの無い場所がいいな。」 

・・・翌日。 

夫は妻の手を引くと、台所へ連れて行った。 

★本日の予定 

母「パート」姉「デート」俺「ニート」 


